



Bundesministerium
für Gesundheit



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de la Santé



REGIERUNG
DES FÜRSTENTUMS LIECHTENSTEIN
MINISTERIUM FÜR GESELLSCHAFT



MINISTERIUM
FRAUEN
GESUNDHEIT



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Departement des Innern ED
Bundesamt für Gesundheit BAG

Statement der deutschsprachigen Gesundheitsministerinnen und Gesundheitsminister zur Aktionswoche Alkohol 2017

Übermäßiger Alkoholkonsum stellt eine erhebliche gesundheitliche Herausforderung dar und kann sowohl für die Betroffenen als auch für das Umfeld zu einer großen Belastung führen.

Als Gesundheitsministerinnen und -minister von Deutschland, Liechtenstein, Luxemburg, Österreich und der Schweiz begrüßen wir es deshalb sehr, dass 2017 zum ersten Mal gleichzeitig in allen fünf Ländern im Rahmen einer Aktionswoche Menschen auf die Risiken aufmerksam gemacht werden, die mit übermäßigem Alkoholkonsum verbunden sind.

Die zahlreichen Aktionen in dieser Woche sollen Anstoß geben, sich den eigenen Alkoholkonsum und die damit verbundenen Folgen bewusst zu machen. Wir hoffen, dass die Aktionswoche viele Menschen erreicht und wünschen ihr viel Erfolg. Allen Beteiligten gilt unser Dank für ihren Einsatz.